



P'pa n'aimera pas ça.

Durant un rude hiver, par la neige envahies,
Les routes sont témoins de maintes avaries.
Un jour, un habitant du Chemin de Chambly,
Revenant de sa grange à l'heure du midi,
Vit devant sa maison, un gars plein de courage,
Cherchant à relever un lourd et gros voyage,
De foin dans un cahot carrément renversé,
—Eh ! l'ami, cria-t-il, le potage est versé.
Viens dîner avec nous. Tout chemin mène à Rome.
Nous t'aiderons, ensuite ; arrive mon jeune homme.
D'un air embarrassé, le garçon refusa,
Ajoutant tristement : P'pa n'aimera pas ça,
—Mais ton père n'est pas fou ; faut se nourrir, boit'guenne !

Viens donc manger un peu de soupe canayenne.
Ainsi qu'aparavant, le garçon déclina,
En prétendant encor : P'pa n'aimera pas ça.
Mais l'habitant re prit : C'est clair qu'il faut qu'on t'aide.
Sois sûr qu'après la soupe on va monter ça raide.
Enfin, comme à regret, le jeune homme accepta,
Mais il disait souvent ; P'pa n'aimera pas ça.
—Morbleu ! dit l'habitant, tanné de ce langage,
Où donc est-il, ton père ?

—Il est sous le voyage.....

K. NOQUE.

Rodolphe chez le Mikado—(suite)

Rodolphe.—Le danger est maintenant passé.
J'exerce moi-même une surveillance très sévère sur la
conduite de mes collègues. Grâce à la sagesse de mon
chef illustre, Sir Wilfrid Laurier, le Canada est plein
de sève et de prospérité. Il suffit d'être ministériel
pour jouir de l'existence, Il n'y a plus de crise, si ce
n'est dans le gouvernement de la province de Québec.

Je jouis d'une grande popularité, surtout à Montréal.
A la dernière élection, j'ai été élu dans deux comtés.
Je suis le gendre d'un lieutenant-gouverneur. Je suis
docteur en droit et professeur à l'université. Je suis
un grand orateur et je soulève les masses. Je.....

Le Mikado fit demander sa chaise percée, avec
du papier de riz.

A. B.



La reine d'Italie, mariée depuis quelques
années, à peine, vient de donner le jour à son
quatrième enfant. Elle serait, dans notre pays,
une bonne concurrente pour le prix Mercier. La
souveraine n'est pas à la mode, mais c'est vrai aussi,
qu'elle n'habite pas rue Sherbrooke.

"In God we trust" a été enlevé des nouvelles
pièces d'or parce que, dit le président Roosevelt,
l'usage de cette devise si belle est un manque de
respect qui frise de trop près le sacrilège.

Eh ! bien, alors que dire du : "Dieu et mon
droit", qu'on peut lire sur les jarretières de l'ordre
royal anglais.